
ATA nº 93/2024

 Reunião do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa – CMDPI

Ao décimo primeiro dia do mês de fevereiro, às 10h00 realizou-se a reunião extraordinária via Meet.  

Estavam presentes: Edson dos Santos Silva (Gabinete); Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de 

Assistência Social);  Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social);  Andrey 

Manoel dos Santos (Secretaria Municipal de Saúde); Guilherme Augusto Carminatti (Fundação Municipal 

Esportes – FME);  Remerson Luiz Vicência (Diretoria de Trânsito e Transportes – DTT);  Geovana B. 

Gonçalves (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI  Asilo São Vicente de 

Paulo); Maria do Carmo Ricardo Martins (Associação dos Trabalhadores, Aposentados, Pensionistas e 

Idosos de Criciúma – ATAPREV-CRI); Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); Antônio Luiz 

Burigo  (Sociedade  Cultural  Cruzeiro  do  Sul);  Maria  Dione  Gomes  Antunes  (Sociedade  Literária  e 

Caritativa  Santo  Agostinho  –  Hospital  São  José);  Janaina  Scaini  Dutra  (Associação  Feminina  de 

Assistência Social de Criciúma – AFASC); Susane Raquel Périco Pavei (Universidade do Extremo Sul 

Catarinense – UNESC); Arlete do Nascimento (Rede Feminina de Combate ao Câncer); Juliana 

Espindola Caldos Cavaler (OAB Criciúma – SC); Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva). Edson 

dá início a reunião saudando a todos e passa a palavra para a Conselheira Dione que faz a leitura do 

Projeto Vida Ativa, então a Conselheira Ana pergunta como é o acesso ao programa, a Conselheira 

Mirella  responde que  a  família  é  quem busca.  Neste  momento,  o  Presidente  Edson relata  sobre  o 

atendimento a família e ao cadeirante e a Conselheira Mirella concorda ressaltando a importância do 

assunto. Entra em votação e é aprovado em unanimidade. Entra em pauta o pedido de prorrogação de 

prazo de execução do Projeto Cruzeiro do Sul, onde o Presidente Edson segue com a leitura do mesmo 

e abre para votação, que logo também é aprovado por todos os Conselheiros. O Presidente passa a 

palavra para a Conselheira Mirella para apresentação do Plano de Ação e Aplicação de 2024, o saldo 

atual é de R$1.583.224,46, visto que deste valor, R$720.000,00 no ano de 2023 foi aprovado para ser 

encaminhado ao Asilo São Vicente, sendo assim, o valor do plano é de R$823.000,00. Também entra em 

votação e é aprovado em unanimidade. Nada mais havendo tratar o Presidente encerra a reunião e se 

despede de todos. Esta ata segue assinada por mim Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva) e 

demais Conselheiros: 

Edson dos Santos Silva (Gabinete); 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Andrey Manoel dos Santos (Secretaria Municipal de Saúde); 

Guilherme Augusto Carminatti (Fundação Municipal Esportes – FME); 

Remerson Luiz Vicência (Diretoria de Trânsito e Transportes – DTT); 

Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI Asilo São 

Vicente de Paulo); 

Maria do Carmo Ricardo Martins (Associação dos Trabalhadores, Aposentados, Pensionistas e Idosos de 

Criciúma – ATAPREV-CRI); 

Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); 

Antônio Luiz Burigo (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); 
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Maria Dione Gomes Antunes (Sociedade Literária e Caritativa Santo Agostinho – Hospital São José); 

Janaina Scaini Dutra (Associação Feminina de Assistência Social de Criciúma – AFASC); 

Susane Raquel Périco Pavei (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); 

Arlete do Nascimento (Rede Feminina de Combate ao Câncer);

Juliana Espindola Caldos Cavaler (OAB Criciúma – SC); 

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva).
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